

# 8時間目

1月21日(火)

全校朝会

●前回の復習●

「ロンパは必要？」  
について話しました

「白」と「黒」  
そして「グレー」の話

70名から返信がありました・・・

- ・これからは、何かするとき、予定を決めたり予想をするときは、何パターンか作ったり、それらをしないときは、**どうなるか分からない未来を楽しむ**ということが出来そうです。
- ・グレーを受け入れるということは、**自分自身と向き合うにおいても、人間関係を築くときもすごく重要なこと**だなと思いました。いつも自分の意見を主張することを優先してしまうので、**一度立ち止まって受け入れてみることを意識**したいです。

- ・ 論破をして快感なのはわかるけど、論破をしてメリットがあるわけではないから論破をするのは良くないと思った。

- ・ 白黒はっきりさせることに目を向けすぎているけど、どんな場面でもその状況のグレーを探すことを頑張っていきたい

- ・ 私は今の実力で強敵に立ち向かうと、自分の弱さを思い知るから苦しいはずなのに成長のために向かおうとしていて私もそれくらい本気になりたいな思いました。

●「本日の話」●

# 「優しさ」について 考える

令和6年度 学校教育目標  
重点目標

「優しさ」という言葉

「イ」 + 「<sup>うれ</sup>憂える」

他人

心配する  
心を痛める

今 共に時間を過ごしていること  
当たり前のことではない

周りの人に目を向けて  
周りの人に心も向けて

令和7年 2025年

新しい1年

3学期 1年間のまとめの学期



**皆さんの考える  
「優しさ」**

# ☆本日の課題☆

## ☆重点目標☆

「優しさ」について考える

皆さんが考えたことをどんなことでも良いので教えてください！

今回もClassroomで皆さんと意見交換したいと思います。「令和6年度 校長先生の授業」(classroom)のストリームから「質問」に答えてください。たくさんの方が今回の話を聞いて考えたことを教えてくれるとうれしいです。

クラスルームの招待コード  
校長室の前に掲示しました。